

Antrag Nr. 12-J-42-0045

Jugendparlament

Betreff:

Jugendparlament-Stammtisch
- Antrag von Gregor Jaschke (Vorsitzender des AK Öffentlichkeitsarbeit)

Antragstext:

Das Jugendparlament möge beschließen:

Das Jugendparlament Wiesbaden schafft einen „JuPa Stammtisch“, der regelmäßig stattfindet. Hierzu sind sowohl Jugendparlamentarier als auch Interessierte eingeladen.

Begründung:

Dieser Stammtisch hat zwei Aufgaben: Einerseits wird durch solche Veranstaltungen der Zusammenhalt der Gruppe gestärkt. Andererseits ist es, neben den Sitzungen, eine weitere Möglichkeit für die Wiesbadener Jugend, mit ihrem Jugendparlament in Kontakt zu treten. Die Termine sollten daher schon relativ lange im Voraus feststehen und bekanntgegeben werden.

Wiesbaden, 11.12.2012